

Katholische Kirche



Seelsorgeeinheit Aalen



Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 12.01.2026

Als Vertreter des Architekturbüros Brenner/ Duttlinger/ Stock, das mit der Renovierung der Kirche St. Bonifatius betraut ist, informierte Hr. Stock ausführlich über die anstehende Innenrenovierung und die Kosten. Den größten Posten (ca. 250.000 Euro) nimmt die Erneuerung der Elektrik ein, inklusive Heizung, Lüftung, Beschallung, Hauptuhr, Lautsprecher, Glockenläuteanlage, Alarmanlage und Beleuchtung. Die Folgekosten für Schreinerarbeiten (wegen Bankheizung), Steinarbeiten, Putz usw. nach Verlegung neuer Kabel und Rohre summieren sich auf ca. 230.000 Euro. Weitere große Posten werden die Einrüstung und der Neuanstrich sein. Das Architekturbüro legte außerdem Vorschläge zur Farbgestaltung des Innenraums und zur Beleuchtung vor. Eine Bemusterung wird während der Renovierungsphase stattfinden.

Ausführlich diskutiert wurde über Einsparpotential und mögliche Alternativen bei den Ausführungen. Einzelnes wird während der Bauphase konkretisiert.

Anne Henze